



津山市立河辺小学校

教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

第二学期を終えて

学期の中で一番長い二学期ですが、今年度も短く感じられました。それは、九月の運動会、十月の陸上記録会、十一月の学習発表会と津山市音楽会といったように大きな行事が次々と行われたからです。他にも、稲刈りやバス遠足、社会見学など普段と違う場所での活動もありました。子どもたちは、これらの行事に真剣に取り組み、本番では素晴らしい姿を見せてくれました。特に、運動会では、最後まで全力で競技する様子や皆と心を合わせて踊る様子に見ている者は皆引き込まれました。応援や係の役を担った高学年児童の頑張りが素晴らしい運動会をつくりあげました。また、学習発表会では、どの学年も発表態度がよく、発表内容も立派なものでした。運動会、学習発表会のどちらも、本番までの練習がしっかりとできていたことが素晴らしい形となって現れました。

行事以外でも子どもたちの成長が伺える場面がありました。それは、それは、下駄箱の靴やトイレのスリッパが、一学期と比べ揃いだしたことです。また、二学期後半は、休み明けの運動場のゴミも少なくなってきました。

一方、依然、教職員の注意や指示を素直にきかなかつたり、掃除を本気でしなかつたりという場面も見られました。学級によっては、臨時の懇談会を開き、保護者に現状をお伝えするとともに、宿題や持ち物の点検等、協力をお願いしたところです。

二十三日から十七日間の冬休みになります。ご家庭では、親子の温かいふれあいの時間を十分とっていただければ有難いです。また、風邪やインフルエンザ等、病気になるまいようご配慮いただきたいと思えます。保護者の皆様には、二学期もいろいろとご協力いただきありがとうございました。



運動会の様子(6年)

二世世代交流ふれあい工作教室

十二月二日(土)に三世世代交流ふれあい工作教室が本校体育館にて行われました。この日は霜が降りるたいへん寒い朝となりましたが、二百五十人を超えるたくさんの参加者があり、大盛況となりました。お正月のお飾りづくりや、竹とんぼづくりなど、地域のお年寄りと保護者が、子どもたちに作り方の指導をしてくださいました。子どもたちは、熱心にもものづくりに取り組む中で、お父さんお母さん世代や、おじいさんおばあさん世代とよい交流をすることができました。工作が終わると、児童クラブの子どもたちが、ステージでかわいらしい「けん玉ダンス」を披露しました。そして、最後は、PTA役員の作ったぜんざいをいただき、半日の交流を終えました。参加してくださったすべての皆様、ありがとうございました。



お飾りづくり



粘土細工



けん玉ダンス



PTA役員によるぜんざい

意見発表会

十二月七日(木)に意見発表会を行いました。一〜三年の部と四〜六年の部に分け、各クラスの代表が意見を発表しました。この発表会は、毎年人権週間の取組の一つとして行っています。児童の発表内容は、友達と仲良くしたいことや、困っている人を助けたいこと、いじめはよくないことなど様々なものでした。代表児童は全員、はっきりとした声で堂々と発表することができました。最後に、「ベストフレンド」の歌を歌い発表会を終えました。子どもたちには、「みんなのことを大切にしたい行動を心がけ、よりよい河辺小学校にしましょう」と話しました。



意見発表会の様子(4〜6年の部)

1月行事予定

- 9日(火)始業式 短縮3校時
- 10日(水)給食開始 短縮4校時
- 12日(金)3学期読み聞かせ開始
- 16日(火)委員会
- 17日(水)ブロック人研 短縮4校時

- 18日(木)避難訓練
- 19日(金)PTA三役部長会 18:30〜
- 19日(金)〜22日(月)きらきら作品展
- 25日(木)PTA常任委員会 18:30〜
- 30日(火)委員会(代表委員会)
- 31日(水)ぶつくまる

2月の主な行事予定

- 2日(金)クラブ(見学)
- 6日(火)短縮5校時
- 7日(水)入学説明会・学用品販売
- 16日(金)新入生体験入学
- 17日(土)第3回資源回収(予備2/24)
- 20日(火)参観日・学級懇談・学校評議員会
- 23日(金)かるた集会

ボランティアの皆様ありがとうございました

2学期も学校支援ボランティアの皆様には、たいへんお世話になりありがとうございました。登下校の見守り、絵本の読み聞かせ、家庭科実習支援で、学校は本当に助かりました。また、校外学習などで保護者の引率補助等のご支援も有難かったです。

人権教育講演会

12月16日(土)に、人権講演会を行いました。今年度は、美作大学の学生たちが寸劇を通して、発達障害の人の行動や気持ちを紹介する内容でした。当日参加していた低・中学年の子どもたちにも、分かりやすい講演でした。



人権講演会の様子